

Boletín mensual

ACOLGEN, LA BUENA ENERGÍA

15° Congreso Anual de Energía



acolgen

11 de mayo 2023 Bogotá, Colombia Club El Nogal



EDITORIAL

Los retos del sector eléctrico y la transición energética en el 15° Congreso Anual de Energía

Natalia Gutiérrez Jaramillo
Presidenta

En la actualidad, el sector eléctrico ha estado en el centro de la agenda pública, lo que nos alegra porque vemos la oportunidad de contar acerca de la importancia de este para el desarrollo sostenible del país y para generar bienestar en la población.

Por esto, el 15° Congreso Anual de Energía de Acolgen es el escenario propicio para reflexionar sobre los retos y oportunidades que se presentan en el sector eléctrico. En el evento, que se realizará el 11 de mayo en el Club El Nogal de Bogotá, participarán expertos nacionales e internacionales para hacer análisis profundos sobre temas claves como la seguridad energética, la transición energética y las comunidades energéticas.

En el Congreso tendremos la oportunidad de conocer diversos puntos de vista acerca de los temas fundamentales, con el propósito de construir conjuntamente en pro del bienestar de la población y del desarrollo sostenible del país.

Contaremos con la participación de representantes del Gobierno Nacional, el Congreso de la República, el sector empresarial, dirigentes gremiales, exministros y consultores, lo que enriquecerá las conversaciones para seguir trabajando sobre los aspectos fundamentales del sector.

De esta manera, nuestro evento se convierte en la plataforma donde se construye país y donde los diferentes actores tienen la posibilidad de dialogar e intercambiar ideas.

En esta oportunidad, la transición energética será uno de los temas centrales y profundizaremos sobre la importancia de la seguridad energética para desarrollar este proceso de manera exitosa, el papel del Congreso de la República, los retos a los que se enfrenta y las lecciones aprendidas de otros países que han avanzado en este camino.

Además, hablaremos sobre los retos institucionales a los que se enfrenta el sector eléctrico y sobre comunidades energéticas, donde profundizaremos en el concepto, cómo podrían funcionar y cómo se estructuran.

¡Son todos bienvenidos en el 15° Congreso Anual de Energía!



Fecha: 11 de mayo
Hora: 8am-6pm (sesiones académicas) - 6pm-8pm (coctel)
Lugar: Club El Nogal (Bogotá)
Inscripciones: www.15congresoanualenergia.com

CIFRAS DEL SECTOR



El nivel promedio de los embalses agregados en marzo fue de

64,2%

El factor de emisiones (CO₂eq/kWh) en Colombia durante el mes de marzo fue **76%** menor al factor de emisión promedio de los países de la OCDE.



Durante el último mes,

87,2%

de la electricidad del país provino de fuentes renovables: hidro, eólica, solar, bagazo y biogas.

En marzo la demanda de energía eléctrica aumentó **0,4%** con respecto al mes anterior.

En marzo, el precio promedio de contratos para usuarios regulados disminuyó **0,5%** y para usuarios no regulados disminuyó **0,8%**.

Fuente: XM